

## our Impact

01

Memberikan dana edukasi kepada 1.037 Anak Asuh

02

Mengadakan pengobatan gratis dan seminar kepemimpinan di berbagai komunitas

03

Sekolah Wahana Harapan Kp. Melayu kembali berkompetisi di Olimpiade Sains Tingkat Kabupaten Tangerang

04

Marthin Sitorus, murid berprestasi dari Sekolah Wahana Harapan Kedaung



## Highlight Activity

Kabar baik untuk kita semua, pembelajaran tatap muka sudah berlangsung di setiap komunitas binaan World Harvest. Sebanyak 1.037 anak asuh sudah mulai kembali bersekolah sehingga tidak kehilangan kesempatan dalam berinteraksi dengan Guru dan teman didalam kelas dan tentunya membuat mereka lebih bersemangat dalam mengejar cita-cita mereka.



01

# Highlight Activity



Pada bulan Mei 2022, World Harvest kembali mengadakan pengobatan gratis dan seminar kepemimpinan di berbagai titik komunitas, yakni komunitas Binong, Kampung Melayu, dan Aceh. Acara ini dihadiri sebanyak 243 peserta.



Pengobatan gratis tidak hanya ditujukan untuk anak asuh tetapi juga untuk setiap keluarga di komunitas Binong, Kampung Melayu, dan Aceh. Bertemakan "Kamu Hebat", seminar kepemimpinan, ditujukan untuk anak asuh sebagai wujud pengayaan kecerdasan karakter anak.



Karel Antonius Yusup (12) kembali mengharumkan nama Sekolah Wahana Harapan Kampung Melayu.

Karel Antonius Yusuf (12) adalah seorang siswa Kelas V (Lima) di SD Wahana Harapan Kampung Melayu Kecamatan Teluknaga. Pada lomba Olimpiade Sains Nasional (OSN) yang diselenggarakan di tingkat kecamatan Teluknaga, ia berhasil menjadi juara 1 (satu). Karena prestasinya itu, ia dipercayakan untuk mewakili kecamatan Teluknaga dalam lomba Olimpiade Sains Nasional (OSN) yang diadakan pada tanggal 17 Mei 2022 di tingkat Kabupaten Tangerang. Dalam lomba tersebut ia berhasil menjadi peringkat 14 dari 78 peserta.

Selamat kepada Karel yang telah mengharumkan nama Sekolah Wahana Harapan!



Salah satu sosok siswa berprestasi dari SD Wahana Harapan Kedaung bernama Marthin Sitorus. Marthin berasal dari keluarga dengan kondisi ekonomi yang sederhana karena ayahnya sakit. Meskipun demikian, Marthin memiliki semangat belajar yang tinggi. Pada awal masuk sekolah, Marthin masih beradaptasi namun lewat bimbingan dan pendekatan yang dilakukan oleh wali kelasnya, ia mulai belajar dengan giat. Pada akhir tahun pembelajaran di semester 2 ini, ia terpilih sebagai siswa teladan di kelas dengan prestasi yang membanggakan.

## Donors

### Cerita Bapak Steven Gunawan dan Ibu Vania

Bapak Steven Gunawan dan Ibu Vania adalah sepasang suami istri yang tergabung dalam World Harvest sebagai donatur anak asuh. Pada bulan Mei 2022, mereka hadir dalam kegiatan pelayanan komunitas di komunitas Kampung Melayu, Tangerang. Dalam kegiatan tersebut, para donatur sangat senang dapat melihat langsung anak-anak asuh serta terlibat dalam kegiatan pelayanan komunitas seperti pengobatan gratis untuk anak dan masyarakat sekitar serta seminar karakter untuk anak. Para donatur juga merasa puas atas buah dari kebaikan yang telah mereka tabur, contohnya dapat melihat langsung Sekolah Wahana Harapan yakni sekolah berkualitas yang menjadi wadah untuk anak asuh dapat meraih impian.



## Sponsor A Child (SAC)

### Cerita Kak Gloria Luturkey

Gloria Luturkey adalah anak binaan World Harvest di Komunitas Binaan Binong sejak SD sampai SMP. Berasal dari keluarga yang kurang mampu tidak menghentikan Gloria untuk memiliki impian yang besar. Gloria adalah anak yang aktif dan memiliki keinginan besar dalam menuntut ilmu, sehingga mendapatkan rekomendasi untuk menjadi anak asuh di World Harvest. Selama proses belajar, Gloria tidak khawatir dan merasa impiannya semakin nyata, dimana ia tidak perlu khawatir lagi dengan biaya pendidikan.

Kini, Gloria baru saja menyelesaikan Magister Manajemen Pendidikan. Gloria sangat bangga dimana ia sebagai anak asuh memiliki kesempatan untuk mengelola sekolah. Gloria juga mengenal guru dan setiap anggota organisasi dengan lebih baik. Ia berkontribusi saling mendukung tidak hanya dalam pendidikan, tetapi juga dalam komunitas karakter dan spiritualitas.



# Community Development

## Pengobatan Gigi di Komunitas Sorong (Kota Sorong)

Pada tanggal 27 Mei 2022 diadakan pengobatan gigi di komunitas Sorong. Kegiatan ini mendapatkan antusias yang tinggi dari masyarakat setempat yang memiliki kebutuhan untuk berkonsultasi dan berobat terkait penyakit gigi. Acara ini dihadiri oleh 33 orang peserta yakni 28 anak dan 5 orang dewasa. World Harvest Indonesia yang menghadirkan tenaga ahli medis melalui pelayanan komunitas ini menjadi jawaban bagi kebutuhan kesehatan dari masyarakat di komunitas Sorong.



## Sekolah Wahana Harapan

### Acara Makan Sehat Bersama di Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus

Pada 13 Juni 2022, Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus mengadakan acara Makan Sehat / *Feeding Program*. Kegiatan ini diadakan dengan tujuan untuk mengoptimalkan kesehatan dari murid-murid dengan memperoleh makanan sehat dan bergizi. Acara ini diikuti oleh murid-murid TK-SD Sekolah Wahana Harapan Tegal Angus. Acara diawali dengan pertemuan guru dengan orangtua melakukan komunikasi terkait prestasi anak lalu diikuti dengan murid-murid makan sehat bersama. Kegiatan berlangsung dengan kondusif dan hangat. Setelah itu murid-murid kembali ke ruangan untuk menerima rapor semester. Acara ini memberi kesan menyenangkan bagi para murid dimana acara diakhiri dengan murid menerima goodie bag sebelum pulang dari sekolah.



# Sekolah Wahana Harapan

## Pembangunan Bangunan SMP dan SMK Tegal Angus

World Harvest senantiasa berupaya untuk membangun sekolah berkualitas di titik - titik komunitas marjinal di Indonesia, di mana melalui sponsor donatur individu, organisasi, ataupun perusahaan, sebuah sekolah dapat dibangun dengan layak baik secara konstruksi bangunan ataupun perihal pengelolaan operasional sekolah.

Salah satu wujud nyata adalah dalam pembangunan bangunan SMP dan SMK Tegal Angus. Target utama pembangunan adalah dapat dibangunnya 8 kelas baru, 1 ruang osis/student area. Pada saat ini pembangunan yang sudah terjadi adalah pembangunan 2 kelas baru, 1 ruang osis / student area.

World Harvest terus berupaya dalam memperlengkapi fasilitas bangunan sekolah untuk mendukung kegiatan pembelajaran sekolah demi mendukung murid dalam meraih impian mereka.



# Pembangunan Bangunan SD Kedaung

Bertujuan untuk mendukung sekolah dalam menjadi dampak bagi lingkungan sekitar, World Harvest terus berupaya untuk mengoptimalkan mutu sekolah, termasuk dalam hal fasilitas.

Salah satu wujud nyata adalah dalam pembangunan bangunan SD Kedaung. Target utama dari pembangunan adalah dilakukannya perluasan tanah (150 m<sup>2</sup>), penambahan 2 ruang, penambahan 4 ruang toilet, penambahan 1 ruang Guru, dan perapian 3 ruang kelas (penambahan atap baja ringan).

World Harvest terus berupaya dalam mendukung kegiatan pembelajaran sekolah sebagai dukungan untuk murid dapat meraih impian mereka dengan menjamin kenyamanan dan keamanan fasilitas yang ada.



We Invite You To Help Them Achieving Their Dreams

FOR MORE INFORMATION, PLEASE CONTACT

World Harvest Indonesia  
Jl. Gunung Rinjani No. 6, Lippo Karawaci

📞 0812 1900 9202

📞 021-5476170

📷 @worldharvestind

📺 World Harvest Indonesia